

## Premiere bei Kubota

An der Agrama 2024 präsentiert Ad. Bachmann AG einen umfassenden Querschnitt aus dem Kubota-Programm. Im Mittelpunkt stehen leistungsstarke Traktoren und Anbaugeräte, die speziell für die Bedürfnisse der Schweizer Landwirtschaft und den neu hinzugekommenen Kommunalbereich zugeschnitten sind. Ein besonderes Highlight ist die Schweizer Premiere des neuen Kubota-«M7-174 KVT Swiss Profi» in der vierten Generation – ein kraftvoller Traktor, ideal für vielseitige Anwendungen, präsentiert in einer Sonderlackierung zum Jubiläum «50 Jahre Kubota in Europa». Für enge Platzverhältnisse und spezielle Aufgaben in Bergregionen und im Weinbau steht der «M5002 Narrow» mit neuer Abgasstufe V und ge-



federter Vorderachse bereit. Ein Hingucker für jüngere Besucher ist der Simulator mit Traktorensitz und 55-Zoll-Bildschirm. Ergänzt wird das Produktangebot durch die elektrisch betriebenen Kommunalfahrzeuge von Alkè und Ligier, die emissionsfreie Mobilität für den urbanen Bereich garantieren, sowie durch die orangen Anbaugeräte der Kverneland-Gruppe, die das Full-Line-Sortiment von Kubota abrunden.

*Ad. Bachmann AG, Halle 3.2, Stand B13*